

かがやきだより 11 月 号

瓦葺小学校

かがやき学級

令和6年11月1日



秋らしくなってきました



朝晩が冷え込むようになり、2学期も残すところ半分ほどです。先日、全校児童に対して、早寝・早起き・朝ご飯アンケート調査をしました。かがやきの子供たちは早寝・早起き・朝ご飯の規則正しい生活を送ることができているようです。学校では、好き嫌いせず給食をしっかり食べること、手洗いの励行等をし、感染症等に罹患しないよう元気な生活できるようにしていきたいと思っています。

また、学習面・生活面ともに振り返りをしっかりして、一つずつ課題を克服していけるよう引き続き指導・支援してまいります。

♪♪ 音楽会です ♪

今年も、かがやき学級として音楽会に参加します。ハンドベルで『威風堂々』という曲を演奏します。みんなで音を合わせることは難しいけれど、すてきなことです。1年生から6年生までのそれぞれが自分にできることに取り組んできました。本番の様子だけでなく、これまでの練習の様子を聞き、がんばりを認めてあげてほしいと思います。

小中交流会があります!

10月21日(月)に上尾市22校の小学校の特別支援学級の児童が集まり、なかよし交流会を実施しました。本番に向けて限られた時間の中で練習に取り組み、他校の友達と一緒に楽しく活動することができました。Suicaのチャージ代やお弁当の準備など、大変お世話になりました。

今度は、12月6日(金)に、瓦葺中学校、尾山台小学校との小中交流会を予定しております。(徒歩で行きます。給食があるので、お弁当の必要はありません。)詳しくは、かがやきだより12月号でお知らせします。今後も、行事を一つ終えるたびに、成長した姿が見られることを楽しみにしています。

冬季中における運動時の服装について

- ・上着などには必ず記名をする。
- ・体育時に着用する上着は、安全確保のため、フード・ボタンのないトレーナーとする。
- ・靴下は膝下丈までのものを着用する。
- ・寒さが厳しく手袋を着用する場合は、5本指の手袋を着用する。
- ・体が温まったら上着を脱いで運動を行う。
- ・体育着の下に下着を着る場合は、半袖を着用する。